

# Impressionen vom Schönauer Ferienprogramm 2019 - Teil I -

## Katholischer Frauenbund Schönau

Voller Stolz präsentierten die Kinder beim Ferienprogramm ihre selbstgebastelten Mobiles. Mit viel Freude und Spaß zauberten sie mit Unterstützung von den Mitgliedern des Frauenbundes Schönau (Ingrid Brunner, Martina Brauneis-Haas, Regina Wandner) aus verschiedenen Naturmaterialien wie Hölzern, Muscheln, Federn, Bändern und Holzkugeln und viel Fantasie ihre eigenen Kreationen. Es entstanden wunderschöne Werke die jetzt die Kinderzimmer schmücken. Zum Abschluss gab es für die Kinder noch eine kleine Brotzeit.



## CSU-Ortsverband Schönau

Auch heuer wieder begleiteten Ortsvorsitzender Willi Schimpfhauser und Altbürgermeisterin Edigna Keneder vom CSU-Ortsverband Schönau die Kinder beim Schönauer Ferienprogramm zur DAV-Kletterhalle nach Simbach. Das am Fuße des Schellenbergs gelegene Kletterzentrum bot den Kindern aus Schönau an diesem Ferientag Bewegung, Nervenkitzel und ganz viel Spaß. Dort wurden die Kinder fachkundig von den ausgebildeten Trainern in den Klettersport eingewiesen, wurden Sicherungstechniken erklärt und die notwendige Ausrüstung vorgestellt. Dann endlich ging es auch schon in die Senkrechte. Schlußendlich ließen sich die Kinder eine kräftige Brotzeit schmecken.



## Ein Tag bei den Tieren

Jugendbeauftragte Martina März bot zusammen mit Hildegard Lagleder und Tnaja Mehlsteibl beim diesjährigen Ferienprogramm einen „Nachmittag bei den Tieren“ an. Es hatten so viele Kinder daran Interesse, daß noch ein zweiter Termin durchgeführt werden konnte. Es wurde viel über die Tiere erzählt, man begab sich auf Spurensuche und quasi als Highlight war Ponyreiten und Eselstriegelein angesagt.



## Spannendes Zeltlager

Der Beitrag „das spannende Zeltlager“ bei den Tennisanlagen von Martina Brauneis-Haas, Jugendbeauftragten Martina März und Familie Daniela und Christian Hölzlwimmer für das diesjährige Ferienprogramm war in kürzester Zeit ausgebucht. Bei super Wetter gab es auch eine Nachtwanderung mit gruseligen Überraschungen, aber auch Würstl und Stockbrot vom Lagerfeuer.



## Kunst mit Knöpfen

Das Team der Gemeindebücherei hat zum diesjährigen Ferienprogramm einen Basteltag „Kunst mit Knöpfen“ angeboten. Dabei konnten die Kinder Leinwände bemalen und darauf Knöpfe in kunstvollen Mustern aufkleben; selbstredend gab es nach der Anstrengung auch noch eine kräftige Brotzeit.



